

# LE TATOU

Il a le sang chaud et c'est pourquoi on le retrouve en Argentine, en Guyane et au Venezuela, là où le climat est doux et chaud.



Le tatou est un mammifère qui vit en solitaire, qui dort tout le jour et sort la nuit pour se nourrir.

À la tombée de la nuit, le tatou part en chasse.

Il se nourrit de vers, de champignons, d'insectes et de baies sucrées. Il repère sa nourriture grâce à son flair.

En cas de danger, il se met en boule. Son corps est recouvert d'une carapace: ce sont des plaques d'os reliées entre elles par de la peau.

La femelle met bas quatre petits, tous identiques et de même sexe. À la naissance, leur carapace est molle, mais elle durcit vite.